

FRENTES POLÍTICOS

1. Colado. Será el lunes 30 de octubre cuando se den a conocer los resultados de la encuesta mediante la cual Morena dice que dará una muestra de que la voz del pueblo es la que manda. El presidente de Morena Ciudad de México, **Sebastián Ramírez**, y la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del partido, **Citlalli Hernández**, sumaron un perfil a la terna capitalina. Ahora son **Omar García Harfuch**, **Clara Brugada**, **Hugo López-Gatell**, **Mariana Boy** y el recién llegado para sesgar los votos, **Miguel Torruco Garza**. ¿Y todavía hay quienes piensan que alguien podría dar la sorpresa?

2. Aletargados. **Xóchitl Gálvez** nombró a **Enrique de la Madrid**, exaspirante presidencial, como responsable de las mesas para construir el proyecto de gobierno del Frente Amplio por México, rumbo a 2024. “Hemos nombrado a **Enrique de la Madrid** como el responsable de hacer las mesas de trabajo para construir este proyecto de gobierno y le pido que trabajemos con el Frente Cívico Nacional para que sus voces, sus sentires, para lo que ustedes quieren poner en este programa, se plasmen”, dijo **Gálvez** durante el 2º Congreso Nacional del Frente Cívico Nacional. ¿Al fin **Alejandro Moreno**, **Marko Cortés** y **Jesús Zambrano** se pondrán a trabajar?

3. Tendencia favorable. Las proyecciones del FMI, que anticipan un crecimiento de 3.2% para México en 2023, superando a EU y Canadá, presentan una oportunidad crucial para **Rogelio Ramírez de la O**, secretario de Hacienda, y **Victoria Rodríguez**, directora del Banco de México. Este momento económico, impulsado por una inflación controlada, no debe ser desperdiciado. Es imperativo mantener la estabilidad, aprovechando la tendencia de relocalización de empresas, lo que podría fortalecer aún más la economía mexicana. Hacia el fin del sexenio lo que más se valora es la estabilidad.

4. Encarrilada. **Rocío Nahle** dejó la Secretaría de Energía antes de que saliera el primer barril de la refinera de Dos Bocas. Competirá por la candidatura de Morena para gobernar Veracruz, con el camino prácticamente allanado. **Claudia Tello**, **Eric Cisneros**, **Manuel Huerta**, el diputado federal **Sergio Gutiérrez Luna** y **Zenyazen Escobar** tienen la oportunidad de desbancarla, si logran superar con capital político el apoyo que la zacatecana tiene desde la cúpula del gobierno y del partido. No es la única. **Javier May** botó al Tren Maya para irse a candidatear a Tabasco. Que les vaya bien...

5. Van con todo. **Claudia Sheinbaum**, al frente de los comités de Defensa de la Transformación, no oculta sus planes: Morena va por todo en 2024 y dice que por ello andan nerviosillos en el PAN yucateco. En Valladolid, durante la firma del Acuerdo de Unidad, **Sheinbaum** reveló que Morena dobla en aceptación al albiazul, ostentando 40% frente a 20% de su rival, según sondeos telefónicos. Pero fue más allá: el objetivo en 2024 no es sólo la Presidencia, sino también obtener la mayoría en ambas cámaras. Esto permitiría una reforma judicial profunda, precisó. El mensaje es claro: con todo contra el Poder Judicial.

